

HIMNO NACIONAL

Perfecto, 13h8m, continuamos en esta Rendición de cuentas de Radio Expresion 102.9FM de inmediato vamos a dar paso a la bienvenida del Ing. Byron Rodríguez, representante legal de Radio Expresion 102.9FM.

Ing., buenas tardes, bienvenido.

Muy buenas tardes, estamos aquí cumpliendo con lo que la ley manda en cuanto a los medios públicos, nosotros tenemos que, cada año y periódicamente hacer una rendición de cuentas de las actividades que se han manejado en el periodo que corresponde en esta vez, al 2021, nosotros como medio de comunicación como Radio Expresion 102.9, hemos tenido un año complicado como todos sabemos, las normas nos ha permitido que no podamos trabajar presencialmente, no hemos tenido la presencia de nuestros compañeros, tan solo de manera telemática, desde sus domicilios hasta a mediados de este año, 2021. En vista de que los estamentos de control no permitieron el trabajo de forma presencial en los sitios laborales, tanto públicos como privados, por ende nosotros tuvimos la obligación de continuar con nuestras programaciones, continuar con nuestras actividades y hemos podido salir adelante con todos los apuros que esto ha meditado, pues el terror, el miedo al contagio después del año 2020 con tantos fallecimientos, hizo, que nuestra gente tuviera mucho miedo mucha precaución y realmente hacer conciencia de lo que significó el uso de todos los sistemas de bioseguridad que protegían nuestra vida, la de nuestros familiares y la de nuestros niños restringidos en casa. Paulatinamente hemos ido saliendo adelante, hemos seguido trabajando.

Gracias a nuestros compañeros que han manejado la programación con mucho cariño, pues, cada uno de los compañeros de radio expresion han logrado sacar adelante la emisora, sacar adelante lo que nosotros hemos podido lograr hasta este momento, pues, gracias a nuestros compañeros, tenemos la sintonía el aprecio de nuestra audiencia especialmente de la provincia nuestra como es Santo Domingo de los Tsáchilas.

Nosotros tenemos una cobertura con 7 provincias, empezando por la parte sur, norte, oriente y occidente como es la provincia de Imbabura, provincia Cotopaxi, provincia de Pichincha, provincia de Esmeraldas, Manabí, Guayas y Los Ríos, especialmente nuestra querida provincia Sto. Domingo de los Tsáchilas.

En ese caso nosotros hemos estado trabajando, no ha sido muy provisorio la parte comercial, pues realmente ha sido una época muy dura para todos, entiendo que todo el país tiene estos inconvenientes, y el mundo también.

Radio Expresion 102.9 continúa trabajando por nuestra audiencia, trabajando por el entretenimiento, y trabajando por la educación, la información conducida todas las mañanas, con nuestros compañeros.

A medida que pasaba el tiempo la situación no mejoraba, pero de a poco, quienes formamos parte de esta estación radial hemos dado nuestro aporte.

Programación diaria

LOCUTOR	NOMBRE DE PROGRAMA	INICIA-FINALIZA
Javier Gómez	Feliz amanecer	03h00am-06h00am
Santiago Garzón	A trabajar con la sabrosa	06h00am-09h00am
Verónica Garofalo	Al son de la chicha	09h00am-12h00pm
Marco Geovanny	Sonidos al aire	12h00pm-15h00pm
Rosita Cevallos	Al calor de la cumbia	15h00pm-18h00pm
César Rivera	Expresión Rockolera	18h00pm-21h00pm

APORTES CIUDADANOS

- Me encanta la programación de Radio Expresion, música variada y nacional.
- El programa de Santiago me interesa mucho, informando con las noticias.
- Soy fiel oyente, los fines de semana las mezclas de Marco me animan mucho el día.
- La programación de Rosita me alegra las tardes, su programa es muy bueno.
- Saludos a todos quienes hacen Radio Expresion, me gusta mucho todas las programaciones, los locutores siempre animando al público oyente, dios los bendiga y sigan adelante.
- La rockola con el Piquero muy buena programación, gran compañía mientras trabajo, todos los días lo escucho.
- Javier, me despierta en las mañanas, excelente programa, sigan adelante.
- La programación del fin de semana, música variada, siempre nos mantiene activos.

Esto en cuanto a las programaciones tanto de lunes a viernes, como también el staff en el fin de semana, así mismo con una variación completa con los diferentes locutores de radio.

Agradecer a toda nuestra querida audiencia, en cuanto a Rendición de Cuentas, el propósito es cumplir con la norma con la ley. Por ello tenemos que comunicar que, en cuanto a obligaciones, tenemos todo al día, SRI, SAYCE, IESS.

Nosotros esperamos para este próximo año, para este 2022, hacer y poder cristalizar todos los proyectos que tenemos, como medio de comunicación, teníamos muchas ilusiones cuando hace 4 años nació Radio Expresión, pues realmente la pandemia nos ha puesto un freno gravísimo.

Con la bendición que siempre se requiere del altísimo podremos salir adelante, salir avante. A toda nuestra querida audiencia agradecemos su sintonía.

No se separen de nosotros, somos 102.9 Radio Expresión, sabrosa de Santo Domingo, para ustedes un gusto y muy gentil, muchas gracias.

Ha sido la intervención del ing. Byron Rodríguez, representante legal de Radio Expresión, en esta importante Rendición de Cuentas de Radio Expresión 102.9fm, en lo que concierne al año 2021.

HIMNO DE LA PROVINCIA SANTO DOMINGO DE LOS TSÁCHILAS

Queremos agradecer infinitamente tanto a todos los presentes, como también a radioyentes, quienes han aportado escuchándonos, la rendición de cuentas que por ley nos corresponde ofrecer a nuestros oyentes de la radio.

Gracias la intervención del Ing. Byron Rodriguez por dar este importante aporte cumpliendo con la ley como debe ser. Esta ha sido la rendición de radio expresion 102.9.

Gracias a todos ustedes por habernos escuchado y por permitirnos presentar esta Rendición de Cuentas.

Que tengan una excelente tarde y continúen con la programación de nuestra radio.